



NOMBRE DE ALUMNOS: ADRIANA GUADALUPE ALBORES VENTURA.

NOMBRE DEL PROFESOR: MARÍA DEL CARMEN LÓPEZ SILVA

NOMBRE DEL TRABAJO: RESUMEN

MATERIA: FUNDAMENTOS DE ENFERMERÍA II

CUATRIMESTRE: 3º

GRUPO: A

PASIÓN POR EDUCAR

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 11 DE JUNIO DE 2020

El cuidado de enfermería con enfoque en la comunidad.

Está dirigido a la consecución de la promoción de la salud, prevención, recuperación, rehabilitación de las enfermedades, sitúa los servicios al alcance de las personas, familia y comunidad. Lo preventivo está orientado a modificar o establecer patrones sociales, económicos y culturales que contribuyan a disminuir la presencia de enfermedades y mejoren la calidad de vida de las personas.

Cuidar es un acto individual dado a uno mismo y para uno mismo para mantener la vida.

El cuidado es el objeto del conocimiento del enfermero y el elemento que lo distingue del resto de los profesionales del área de salud, ya que hace referencia a la ayuda, apoyo o a las conductas de estímulo que facilitan la situación de salud de una persona. Es fundamental para la supervivencia, desarrollo, y la capacidad de enfrentarse a los sucesos de la vida.

Un servicio de salud especializado se distingue de otros servicios humanos por su atención en dar respuesta a las necesidades de cuidados que generan los problemas de salud.

El enfoque comunitario está orientado a disminuir las distancias entre los profesionales de salud y los de la comunidad. Partiendo de los propios recursos con los que cuenta para poder responder a las necesidades e integrar el cuidado de la salud de las personas, familia y comunidad.

Para brindar cuidados en la comunidad hay que tener una visión global del entorno y su repercusión en la salud de las personas, con la participación directa y activa de las personas en la valoración de la situación, priorización de los problemas de salud y la toma de decisiones.

El cuidado a la comunidad debe estar fundamentado en las necesidades y prioridades de salud. Orientado a las personas, familia, comunidad y ambiente, tomando en cuenta las particularidades de cada grupo poblacional.

El profesional de enfermería desarrolla procesos de formación del recurso humano y realiza investigaciones científicas que dan respuesta a los principales problemas que afectan la salud de la comunidad, para promover una mejor salud, tanto del colectivo como de los miembros que la conforman.

Sus funciones están dirigidas a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, recuperación y rehabilitación de las personas y enfermedades para satisfacer las demandas de salud a lo largo del ciclo vital.